

# Le conseil municipal des jeunes

Soirée Jeux de Société et Jeux Vidéos

31 janvier 2020

- ▶ Le conseil municipal des jeunes en partenariat avec l'association du centre socio-culturel a proposé un mode de rencontre très particulier et très riche ouvert à tout public le vendredi 31 janvier 2020.
- ▶ Habituellement organisée à la médiathèque, c'est à Malancourt que les jeunes élus ont souhaité proposer cette animation pour commencer la nouvelle année !
- ▶ En famille ou entre amis, « la soirée jeux de société et jeux vidéo » a été assurément une rencontre sympathique, promesse de bons moments partagés.

- ▶ A travers cette rencontre et suivant la nature du jeu choisi, chaque participant a mis en œuvre son adresse, sa mémoire, son sens de l'observation, sa maîtrise de soi, sa rapidité...seul ou en groupe.
- ▶ Ouverte aux petits comme aux grands, cette soirée a nécessité une inscription préalable et l'aide des services culturel et communication.
- ▶ Un transport pour les jeunes Amnévillois voulant se rendre à Malancourt a été mis en place depuis la mairie d'Amnéville...











